

SANIDAD

Cerca de 8.000 diabéticos cambian viales de insulina

- La permuta será hoy en la farmacia; luego, el paciente acudirá al médico de cabecera
- La medida afectará a cerca del 18% de insulinodependientes que utilizan jeringuilla

ISABEL FERNANDEZ CASTELLON

Alrededor de ocho mil diabéticos de los 46.000 registrados en la provincia de Castellón se verán afectados desde hoy por el cambio en la concentración de los viales de insulina. La medida afecta sólo a los insulinodependientes que se la inyectan con jeringuilla y que supone entre un 15% y un 18% de diabéticos castellonenses.



Marí (i) y el conseiller Castellano, en el Día de la Diabetes. MANOLO NEBOT

De esta forma, desde hoy, dejará de dispensarse en las farmacias los viales de insulina de 40 unidades por mililitro y jeringuillas calibradas para esta concentración, y se venderá en frascos de 100 unidades por mililitro.

Este cambio de envase significa que para el mismo volumen de líquido la concentración será 2,5 veces mayor, de ahí que deban cambiarse también las jeringas.

La presidenta provincial de la Asociación de Diabéticos, María Teresa Marí, señaló que aquellas personas que hoy acuden a las farmacias con los antiguos viales de 40 UI/ml "les facilitarán también las nuevas jeringuillas para que de esta forma relacionen las dos cosas juntas".

Esta medida será efectiva únicamente hoy. Después, añadió Marí, "deberán acudir al centro de salud o al endocrino para que le expida la receta con la nueva concentración y retirarla en el lugar acostumbrado".

La impotencia, una complicación de la enfermedad

La impotencia, una de las principales complicaciones de la diabetes, su tratamiento y posible solución, serán los temas de las conferencias que tendrán lugar el viernes, a las 19.30 horas en la Fundación Bancaixa, a cargo de M Teresa Marí, enfermera educadora en diabetes, y de Enrique Cuñat, urólogo del Hospital General de Castellón.